

今 教育を考えると

山梨教育・都留教育の目ざすもの 都留教育推進シンポジウム



渡辺 弘氏



上田 薫氏



松井美次氏



内藤盈成氏

11月19日、文化会館において「都留教育推進シンポジウム」が開催されました。

当日は、都留教育推進会議の委員をはじめ各種団体の役員など350名が参加して行われました。

また、パネラーとして、都留文科大学学長上田薫氏・山梨県教育長渡辺弘氏・山梨教育推進会議会長松井美次氏の参加をいただき、内藤教育長の司会により都留教育の在り方を求めて討論が行われました。

▼渡辺県教育長の提言

山梨教育は、風土が教育に深く係わるという発想を根底として、子供を教える実践を行うことにあるとしている。

この実践を積み重ねることが都留教育を推進することである。

▼上田学長の提言

臨教審の審議結果は別として、教育は社会が総ぐるみで考えなければならぬ。互いにその責任をなすりあえるものではない、ふるさと都留市が世界の中で生きていることを認識できる人間、人々のふれあい・いたわりを大切に育てることをみんなで考える

信濃教育

ことが大切である。

▼松井会長の提言

信濃教育と山梨教育の実態をくらべて、信濃教育が定着しているのは、親から子・孫への歴史的な積み上げによるものであり、子供の心を本当に理解した教育を積むことが必要である。

夏期親子ラジオ体操

実施優良育成会を表彰。

シンポジウムに先だって、ラジオ体操会の表彰が行われました。

この表彰は都留市教育委員会と、青少年のための都留市民会議が、夏期親子ラジオ体操を二十日以上実施した育成会を表彰したものです。

夏期親子ラジオ体操実施優良育成会名

育成会名	夏期休業中の実施日数	育成会名	夏期休業中の実施日数	育成会名	夏期休業中の実施日数
西海戸	33日	住吉	22日	鷹の巣	20日
田野倉団地	31日	法能	22日	羽根子	20日
田の倉宿	31日	宮原	22日	緑町	20日
大津	29日	玉川	22日	中小野	20日
月見ヶ丘	26日	下戸沢	22日	曾雄	20日
旭ヶ丘	26日	引の田	22日	大平	20日
横町	25日	宮下	21日	計	32育成会
久保	23日	蒼竜峡	21日		
上戸沢	23日	上町	21日	(83育成会中32育成会)	
古川渡	23日	新井	21日		
熊井戸	23日	菅野	21日		
上細野	22日	桂町	20日		
権現原	22日	川棚	20日		